

UTalca celebra Día de los Patrimonios de niños, niñas y adolescentes

Para celebrar el Día de los Patrimonios de niñas, niños y adolescentes, el día 16 de noviembre, de 11:00 a 13:00 horas, la Universidad de Talca abrirá las puertas de la Galería NUGA a todos y todas quienes quieran compartir una mañana de juegos y actividades en torno al arte.

Se trata de una iniciativa del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, que se implementa a través del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, cuyo propósito es promover una cartelera

• **Se trata de una iniciativa del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, que se vivirá de manera simultánea en todo el país. En la casa de estudios, se desarrollará en la Galería NUGA, el sábado 16 de noviembre entre las 11:00 y 13:00 horas.**

especial dedicada a niñas, niños y adolescentes, continuando la experiencia del Día de los Patrimonios que durante 25 años se ha transformado en el evento cultural más importante del país.

Desde la Dirección de Extensión Cul-

tural-Artística de la Universidad de Talca, su directora Marcela Albornoz Dachelet, informó que, "será una jornada como las que realizamos cada mes con nuestros Sábados de familia, donde las salas tendrán propuestas lúdicas que permitirán vivir una experiencia única y atractiva de acercamiento a las obras de arte chileno que conforman la Colección Pérez-Stephens, que se exhiben de manera permanente en nuestra Galería NUGA".

Con entrada liberada, la invitación se ex-

tiende a niños, niñas y sus familias, para que todos y todas puedan participar de esta ex-

periencia para jugar y aprender en torno al patrimonio artístico que la UTalca

pone a disposición de la comunidad. No se requiere inscripción previa.



REMATE

SEGUNDO JUZGADO LETRAS DE LINARES, ubicado en calle Sotomayor N°461, segundo piso, comuna de Linares, rematará el día 03 Diciembre de 2024, a las 12:00 hrs., Con los derechos de aprovechamiento de aguas correspondientes, del retazo o Lote N°2 de los siete retazos de terreno en que se dividió el Lote "B" de los dos lotes "A" y "B", en que se dividió la Higuera Primera de las dos Higuera Primera y Segunda y que a su vez se dividió el resto de la Parcela N°62 del Proyecto Parcelación Los Robles, comuna de Retiro, ex departamento de Parral, retazo o Lote N°2 que, tiene una superficie aproximada de 2,16 hás., se encuentra ubicado más hacia el Sur del retazo N°1. Inscrito a Fs. 3831, N°1851, Registro de Propiedad año 2022, Conservador Bienes Raíces de Parral. Mínimo posturas: \$9.326.511.- El valor de la postura de adjudicación se pagará al contado dentro de los 5 días hábiles desde el remate, interesados deberán presentar Vale Vista Banco Estado, a la orden del Juzgado, por el equivalente al 10% del mínimo fijado para la subasta. Demás antecedentes en el expediente del juicio ejecutivo Rol C-1550-2023, caratulado "COOPERATIVA DE AHORRO Y CRÉDITO ORIENTE LIMITADA con LEÓN DE LA BARRA SÁNCHEZ, YERKA ELENA".

HAYDÉE VALDÉS MUÑOZ
Secretaria Subrogante